

日韓友好に一役

唐子踊保存会

「誠信交隣の祭り」が10月8～10日の

3日間、東京都で開催され、牛窓町牛窓紺浦地区に伝わる唐子踊（岡山県重要文化財）を保存会が披露しました。

これは、日韓国交正常化40周年を記念し、朝鮮通信使をテーマに行われたもので、観客から喝さいを浴びました。唐子踊は江戸時代、朝鮮通信使の一行き牛窓に寄港した際に披露した舞踏がもとになったといわれています。



日韓国交正常化40周年記念の「誠信交隣の祭り」で披露した唐子踊



備前おさふねの刀剣の里を見学する韓国密陽市の訪問団

朝鮮通信使縁に交流

韓国密陽市長ら来訪

9月23・24日の両日、韓国密陽市から李相兆市長ら7人の訪問団が瀬戸内市を訪れました。

韓国密陽市は、江戸時代、朝鮮国王から江戸幕府将軍に向けて送られた使節「朝鮮通信使」の歴史を築いた松雲大師の生誕地として知られ、当市牛窓町牛窓がかつて朝鮮通信使の接待處となつた本蓮寺と牛窓の文化交流資料を展示した海遊文化館のほか、備前おさふね刀剣の里などを見学しました。

9月15日に宮宅経子さん（邑久町豆田）が満100歳になりました。佐藤伸夫備前県民局健康福祉部長や高原家直市福社課長らがお祝いに日立養老センターを訪問しました。

この日、宮宅さんのお誕生会が開かれ、センターの皆さん

や近くの保育園の園児たちもお祝いに駆け付け、宮宅さんは皆さんからのお祝いをたいへん喜んでいました。長寿の秘訣は、好き嫌いなく何でも食べることだそうです。これからも、お元気でお過ごしください。

長寿の秘訣は好き嫌いしないこと

宮宅経子さんが満100歳に



マイクを向けられ、元気に感謝の言葉を述べる宮宅さん（右）

自己記録を更新するぞー

市学童陸上記録会



学童陸上記録会で、自己記録更新に向け頑張る児童たち

瀬戸内市学童陸上記録会が10月14日、邑久中グラウンドで行われ、市内の小学校の5・6年生約800人が自己記録更新を目指して頑張りました。児童らは、100メートル走、60メートルハーフドル、走り幅跳び、ソフトボール投げなど6種目のなかから一つ以上選んで挑戦。友達の声援を受け、放課後などを利用して練習を重ねてきた成果を出そうと、力いっぱい頑張っていました。



寸劇でミニ健康教育

犯罪のない住み良い地域に

「ふれあいサポート玉津」を結成

玉津婦人会と地域安全推進員尻海班の55人が、地域住民が明るく・犯罪のない住み良い地域にしようと9月19日、「ふれあいサポート玉津」を結成。パトロール隊の出発式を行いました。

木下信子隊長が、「空き巣・忍び込みなど盗難被害が増加している昨今、わたしたちに

できるパトロールをし、犯罪

の発生しにくい環境づくり・地域づくりをしましよう」との思いを行動に移し、みんなでつくるう安心なまちを合い言葉に、一層努力します」と三浦令子さんが「自分たちのまちは、自分たちで守るとの思いを行動に移し、みんなでつくるう安心なまちを合い言葉に、一層努力します」と安全宣言。

その後、警察犬を先頭に尻海地区をパトロールしました。



朝ご飯食べたかな?

くらしと健康フェスタ

10月8日、邑久町公民館を主会場にくらしと健康フェスタが開催されました。会場は、栄養コーナーや体操・運動コーナー、肥満予防コーナーなど、いろいろなコーナーに分かれており、大勢の人でにぎわいました。こどもシアターでは、「朝

ごはん食べたかな?」のエプロンシアターなどが行われ、子どもたちに朝ごはんの大切さを伝えました。体操をした参加者の一人は、「普段使わない筋肉が伸びて、すごく気持ちよかったです」と心も体もリフレッシュした様子。健

康について再確認した一日でした。



備前おさふね刀剣の里を見学する韓国密陽市の訪問団

9月23・24日の両日、韓国密陽市から李相兆市長ら7人の訪問団が瀬戸内市を訪れました。

韓国密陽市は、江戸時代、朝鮮国王から江戸幕府将軍に向けて送られた使節「朝鮮通信使」の歴史を築いた松雲大師の生誕地として知られ、当市牛窓町牛窓がかつて朝鮮通信使の接待處となつた本蓮寺と牛窓の文化交流資料を展示した海遊文化館のほか、備前おさふね刀剣の里などを見学しました。